



Pièces	9 Pièces
Superficie	240 m²
Référence	V6627CA
Prix	2 650 000 €

Agay

Maison à vendre (83530)

Située au sein d'un domaine fermé et sécurisé, villa de 250 m² environ avec fantastique vue mer à 180° depuis toutes les pièces de vie et les chambres sur la baie d'Agay. Construite sur deux niveaux, la villa se compose comme suit : Au rez-de-chaussée :- Large séjour traversant,- Cuisine semi-ouverte,- Une suite parentale avec dressing et salle de bains avec douche et baignoire,- Une chambre,- Toilettes séparés,- Pièce communicante avec possibilité d'accès indépendant, équipée d'une salle d'eau et toilettes.- Deux grandes terrasses (une exposée sud et une exposée nord). Au 1er étage :- Séjour et ...

Located in a secure estate, this 250 sqm villa boasts a fantastic 180° sea view over the bay of Agay from all living areas and bedrooms. Built on two levels, the villa is composed as follows: Ground floor :- Large through living room,- Semi-open-plan kitchen,- Master bedroom with dressing room and bathroom,- Bedroom,- Guest toilet,- Communicating room with possibility of independent access, equipped with a shower room and toilet.- Two large terraces (one south-facing and one north-facing). First floor :- Living room with open kitchen,- Two en suite bedrooms with cupboards and shower room,- ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

